

Construction d'un nouveau bâtiment au Centre universitaire "la forêt"

Cultiver la filière agro-alimentaire



Sous le regard des élus locaux, Marie-Pierre Mairesse a posé la première pierre du futur bâtiment.

► C'est une nouvelle pierre à l'édifice. Vendredi 7 décembre, Marie-Pierre Mairesse, présidente de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis, Jacques Legendre, président de la Communauté d'agglomération et le maire de Cambrai, François-Xavier Villain,

ont officiellement inauguré le lancement des travaux d'un nouveau bâtiment sur le centre universitaire "La forêt". Ici, en juillet prochain, sortira de terre un espace totalement neuf de 658 m², conçu pour accueillir les étudiants de DUT « Techniques de

commercialisation orienté industrie agro-alimentaire » (TC IAA) à la rentrée 2008.

Plus d'espace pour les étudiants

658 m² supplémentaires. Il fallait bien cela pour offrir aux étudiants de bonnes condi-

tions de travail. Jusque-là, les 150 étudiants de la filière évoluaient tant bien que mal aux 4^{ème} étage du bâtiment principal du centre "La forêt". Des locaux exigus qui ne répondait finalement pas à l'exigence de qualité que l'université s'impose depuis quelques années. « *L'augmentation croissante du nombre d'étudiants ne permettait pas de les accueillir dans de bonnes conditions* » confesse Marie-Pierre Mairesse.

La création de cette extension aura toutefois nécessité du temps et de l'argent. Un investissement de 1 524 000 euros. 152 000 euros ont été pris en charge par l'Etat (dans le cadre du contrat de plan Etat Région 2002-2006), 762 000 euros proviennent de l'Europe et de ses fonds FEDER, et 610 000 euros ont été apportés par la Région.

La filière TC IAA a été créée, il y a dix ans, pour compléter l'offre de formations en agro-alimentaire proposée par l'université. Le secteur dispose déjà d'une licence IUP agro-alimentaire et d'un master parcours maîtrise de la qualité des risques dans le secteur agro-alimentaire.

Sur deux ans, le DUT TC



Les travaux devraient s'achever en juillet 2008.

IAA forme les étudiants aux fonctions de cadres commerciaux spécialisés dans la vente. Une formation théorique complétée par dix semaines de stage pratique.

« Un facteur de développement »

Vendredi dernier, François-Xavier Villain a voulu souligner le caractère « *indispensable et nécessaire* » de ces formations liées au domaine agro-alimentaire à Cambrai. Des formations « *en phase* » avec les enjeux économiques du

Cambrésis où l'agriculture occupe une place importante. Jacques Legendre s'est, quant à lui, félicité de cette nouvelle étape en faveur de l'accessibilité de l'enseignement supérieur à Cambrai. « *Nous avons voulu la présence d'une université à Cambrai pour démontrer l'accès à l'enseignement supérieur sans frein financier. L'enseignement supérieur est un facteur essentiel de développement.* »

FRANÇOIS CLAV